

## La provincia de Burgos ofertará 117 plazas de formación sanitaria especializada en 2026

Burgos capital contará con 91 plazas entre Medicina Familiar, especialidades hospitalarias y formación en Enfermería, mientras que Aranda de Duero y Miranda de Ebro suman otras 26. Redacción BurgosNoticias

17/07/2025 - 18:41h.

Castilla y León ampliará un año más su oferta de formación sanitaria especializada por el sistema de residencia, hasta alcanzar la cifra récord de 770 plazas para el año que viene (755 el año pasado o 722 al comienzo de legislatura), lo que supone el 96,13 % de las 801 acreditadas por el Ministerio de Sanidad, y se convierte en la Comunidad que más plazas oferta por 100.000 habitantes y la quinta a nivel del Sistema Nacional de Salud.

Con este histórico esfuerzo de 770 plazas convocadas, la Consejería de Sanidad sigue en la línea de intentar paliar el déficit de profesionales con una oferta lo más amplia posible dentro de las posibilidades legales actuales. Destacan, por ejemplo, las cinco nuevas plazas para Medicina de Urgencias y Emergencias, tres más para Cirugía General y Aparato Digestivo (suma 15), tres para Urología (13 en total), una más para Oncología Médica hasta alcanzar las 9, o las 3 más para Enfermería Obstétrico-Ginecológica (suma 22).

La convocatoria para el año que viene prevé 190 plazas para futuros especialistas en Medicina de Familiar y Comunitaria, el total de las acreditadas y la misma cifra que hace un año, lo que refleja el esfuerzo que se está realizando desde la Junta de Castilla y León con esta especialidad tan importante. El reparto será el siguiente: 9 en Ávila; 21 en Burgos; 9 en Aranda de Duero; 11 en Miranda de Ebro; 20 en León; 9 en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; 8 en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; 6 en Medina del Campo y 14 en Zamora.

Además, la oferta recoge 425 plazas (414 el año pasado) para el ámbito de especialidades hospitalarias, destacando las 28 para Pediatría o Medicina Interna, 23 de Anestesiología, 20 de Radiodiagnóstico, 19 de Psiquiatría o 18 de Psicología Clínica. Serán en resumen 10 en Ávila; 58 en Burgos; 58 en León; 15 en El Bierzo; 17 en Palencia; 93 en Salamanca; 22 en Segovia; 7 en Soria, 56 en Valladolid Oeste; 74 en Valladolid Este, y 15 en Zamora.

Por lo que se refiere a la formación especializada en Enfermería, Castilla y León convocará 155 plazas, de las 165 acreditadas por el Ministerio de Sanidad. Así, se contemplan 22 de Enfermería Obstétrico-Ginecológica; 26 de Salud Mental; 6 en Enfermería del Trabajo; 14 en Pediatría y dos en Geriatría. Además, habrá 85 para Enfermería Familiar y Comunitaria.

Por áreas, se distribuyen de la siguiente manera: 8 en Ávila; 12 en Burgos; 3 en Aranda de Duero; 3 en Miranda de Ebro; 22 en León; 10 en El Bierzo; 8 en Palencia; 19 en Salamanca; 9 en Segovia; 10 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 24 en Valladolid Este; una en Medina del Campo; y 6 en Zamora.

**TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR**

*Deja tu comentario*